

西風新都に新しい神楽が誕生しました。地元に伝わる火山（488年）の伝説をテーマにした「創作神楽『火山』」。広島市の「コロナに負けない！元気なまちづくり支援事業」補助制度を活用し、アートな伴クラブ（秋野征治会長）と三城田神楽団（奥田海斗団長）がコロナ禍の中、1年3ヶ月かけて取り組み、昨年12月2日からWebサイトで公開しました。

Webサイトはアートな伴クラブが今春、地域の情報発信サイトとして立ち上げた「西風新都まちコミュニケーション広場」。メニューの「神楽」の中にある「三城田神楽団」のページ（<https://www.youtube.com/channel/UCN Xayq5Rc01MckkBGEJvUHA/featured>）からYouTube動画で観ることができます。

題名は、創作神楽火山『神武天皇東征記～阿岐国火山乃烽火伝説～』。11月2日夜、岡崎神社神楽殿で奉納神楽として上演した約60分の舞。

引き続いて新調した7種類の衣裳のお披露目会（10月24日、沼田公民館）、野外ステージでの上演（11月14日、沼田公園）。いずれもコロナ対策のため無観客で行ない、Web上で発表するという方針で取り組みました。

映像は地元の動きを長年、ビデオで記録している政国清春さん（伴中央5丁目）、井上哲義さん（安佐北区三入）、松本一二三さん（安佐北区亀山）の3人のグループ、さらに広島工業大学専門学校の音響・映像メディア学科（川戸幸弘学科長）の学生たちの2班が担当しました。

Webの映像は今後、編集に工夫を凝らして改善するとともに、DVDを作製して地域の多くの人に鑑賞してもらえるようにしたいと考えています。

《あらすじ》神倭伊波礼毘古命（かんやまといわれびこのみこと＝後の神武天皇）は大和国（やまと）の（に=現在の奈良県）に都を作り葦原中国（あしはらなかつぐに=世の中のこと）を治めることを決意した。大和国を目指す道中に安芸国（あきのくに=現在の広島県）に立ち寄り一番高い山の頂上で烽火（のろし）をあげて人々に到来を知らせた（この時烽火を上げた山が現在の火山である）。大和国に到着した神倭伊波礼毘古命は豪族の長髓彦に戦いを挑む。苦戦を強いられるが、空から金色の鶴（とび）が降り立ち、強烈な光を放った。その光で目がくらんだ長髓彦は動けなくなり征伐された。戦いの後、大和国に都をつくり、初代の天皇となり、葦原中国を治めることとなった。

推進協だよりは「西風新都まちコミュニケーション広場」
(<https://tomodeart.com/>) でも閲覧できます。



会場には豪華な神楽衣裳がずらり。訪れた市民に団員が説明。めったに見られない衣裳に驚きの声も



新作衣裳のお披露目会を記録する広島工業大学専門学校の学生たち

創作神楽「火山」 華麗にデビュー



火山をのぞむ沼田公園に特設されたステージで「創作神楽火山」を演じる三城田神楽団の団員たち。コロナ禍のため無観客でした（令和3年11月14日）



火山で烽火をあげた神倭伊波礼毘古命（かんやまといわれびこのみこと）がついに初代の天皇（神武天皇）に。舞はクライマックス



大和国に着いた神倭伊波礼毘古命に、土地の豪族長髓彦が立ちはだかり、最後の決戦に



広島市からの補助金や地元企業の協賛金で作製した合わせて7着の衣裳のお披露目会。「地域の力の結晶」と見学に訪れた松井一實市長と団員、地元の人たちでハイ、パチリ（10月24日、沼田公民館）



NHK広島の「お好みワイドひろしま」の取材班が三城田神楽団の稽古を撮影（11月11日に放送）。テレビ新広島（TSS）、ちゅピCOM、中国新聞記事などでも紹介されました

いつまでもホームタウンを応援します
沼田自動車学校

お客様の未来と共に
広電建設株式会社
土木・建築・建築設備・住宅 不動産売買・不動産仲介
IMJ GROOTE ENDT
TEL 082-243-7110 FAX 082-243-7199
〒730-0053 広島市中区東千田町2丁目9-57

KOBELCO
コベルコ建機
〒731-5161 広島県広島市佐伯区五日市港2丁目2番1号
TEL: 082-943-5321

JA広島市
地域の暮らしに確かに彩りをつくります
広島市農業協同組合 伴支店
広島市安佐南区伴東 7-39-1